

# #ENSEMBLEOUTSEJOUÉ

Newsletter #1

C'EST VOUS  
L'AVENIR  BFC

## LA BFC ENGAGÉE SUR LES TERRITOIRES DE L'OCÉAN INDIEN

“ DÉVELOPPER DURABLEMENT NOS RELATIONS ET LA QUALITÉ DE NOS SERVICES, AMÉLIORER LA SATISFACTION ET LA PROTECTION DE NOS CLIENTS EN ÉTANT CHAQUE JOUR PLUS PROCHE D'EUX, SONT AU CŒUR DE NOS PRÉOCCUPATIONS. ”

À la BFC, nous sommes également fiers d'affirmer que notre engagement s'étend bien au-delà de nos relations d'affaires. **Employeur responsable, banque engagée, soucieuse de son impact sur l'environnement**, nous accompagnons aussi les **transformations positives de nos clients**, et incarnons notre **responsabilité en local** au travers de nombreuses actions de mécénat qui reflètent les valeurs que nous portons : innovation, professionnalisme, responsabilité et engagement.

Pour la 2<sup>nd</sup>e année consécutive **BFC s'engage pour la jeunesse, pour son éducation et son avenir** et participe au challenge **Move For Youth** du Groupe Société Générale ! Pendant 10 jours, 140 collaborateurs BFC de La Réunion, Mayotte et Paris se sont mobilisés pour la bonne cause, ils ont enfilé leurs baskets et parcouru plus de **12 500 kilomètres, à pied et à vélo**, afin de collecter des fonds destinés à aider les associations soutenues par BFC.

## MIEUX VIVRE À L'HOPITAL - L'OCÉAN INDIEN À PORTÉE DE MAIN



L'aquarium, peu répandu dans les structures médicales, est pourtant reconnu par la communauté scientifique pour ses bienfaits dans le rétablissement des patients. Le partenariat entre **l'association Sourire de l'enfant** et la BFC a permis de financer la mise en place du projet « **Aquarium à l'hôpital** ».

Celui-ci offre bien plus qu'une simple distraction. Il a été constaté sur les patients des **effets apaisants, une aide naturelle pour une meilleure gestion de la douleur et pour le démarrage des soins**. Les enfants y voient un lieu de rencontre et de détente, un lieu où ils sont acteurs et non plus patients, pour rêver à de nouvelles aventures. Telle une vitrine de la biodiversité locale, le projet fut aussi l'occasion de sensibiliser les enfants aux **écosystèmes marins réunionnais**.

Au final, ce petit bout d'Océan Indien a donné le sourire aux enfants mais également à leurs parents et aux équipes médicales du service pédiatrie du CHU Nord et de l'Hôpital d'Enfants.

## ÉCLATS DE L'ÎLE – BFC : UN PARTENARIAT QUI FAIT RAYONNER LES ENFANTS

« *Rire à l'hôpital, c'est vital* » au rétablissement des enfants. « *Je garde en mémoire les yeux de Noémie, et surtout de son papa, qui deviennent ronds comme des billes* » se remémore la clown Pernette. Les clowns d'Eclats de l'île c'est : près de **100 journées passées auprès de plus de 4000 enfants hospitalisés** dans les hôpitaux de Saint-Pierre et de Saint-Denis.





MAYOTTE

## S'ENGAGER AUPRÈS DES JEUNES D'APPRENTIS D'AUTEUIL À MAYOTTE

**Apprentis d'Auteuil Mayotte** accueille des jeunes garçons et des jeunes filles en grande difficulté et souvent issus de quartiers défavorisés. Grâce à l'ouverture de son lycée privé et de son internat de jeunes filles, **l'association assure l'éducation scolaire de 240 jeunes par an et les prépare à entrer dans la vie.**

Parce qu'ils sont notre avenir, BFC répond aux besoins des jeunes en matériel scolaire, produits d'hygiène, tenues de sport, ou encore en équipement de cuisine pour l'internat. Faciliter l'accès à une éducation de qualité pour tous est fondamental, c'est pourquoi BFC finance la mise en place d'un coin bibliothèque à la Maison OUMEYA de Dembeni.



## UNE EMPREINTE ÉCOLOGIQUE !

Chaque année, BFC veille à la réduction de ses émissions de CO<sub>2</sub>.

Actuellement en test à l'agence BFC Chatel, un système de **Gestion Technique Centralisée** pilote le fonctionnement des équipements électriques et assure la maîtrise de notre consommation énergétique.

Le plan de remplacement des équipements **luminaires à basse consommation** se poursuit dans l'ensemble de nos bâtiments, et des **panneaux photovoltaïques** ont été installés au siège de la BFC.



à la BFC on lutte contre  
**le gaspillage  
alimentaire !**

BFC a doté chacun de ses collaborateurs d'une gourde et d'une lunchbox. Vive les pauses déjeuner entre collègues, avec des repas cuisinés plus sains et moins de déchets.

**-10** tonnes de CO<sub>2</sub>

une tonne de CO<sub>2</sub> correspond aux émissions moyennes d'un Français chaque mois.

**17** tonnes de papier  
ont été recyclées via notre prestataire local.

Comme le dit l'adage, « *les petits ruisseaux font les grandes rivières* », ce sont mille et une autres initiatives respectueuses de la planète et des Hommes qui voient le jour à la BFC tous les ans. Rendez-vous dans quelques mois dans votre prochaine newsletter pour découvrir les actions menées par votre banque préférée.